

Schloss Hohenkammer liegt abseits vom großen Verkehr und ist trotzdem von überall her gut zu erreichen: mit dem Auto, der Bahn oder mit dem Flugzeug.

Auto – von Norden und Süden

Fahren Sie von Süden kommend Richtung Ingolstadt/Nürnberg/Berlin auf die A9 und von Norden kommend Richtung München auf die A9. Verlassen Sie die A9 an der Anschlussstelle Allershausen (67) und folgen Sie dem Wegweiser nach links Richtung Hohenkammer. Verlassen Sie den Kreislauf an der zweiten Ausfahrt und folgen Sie der Straße via Eglhausen bis Hohenkammer. Biegen Sie in Hohenkammer am Ende der Straße halb rechts auf die B13 Richtung Ingolstadt ab. Folgen Sie der Hauptstraße bis nach der Kirche, danach links in die Petershauser Straße abbiegen. Nach 100 m erreichen Sie rechts die Schlossstraße. Parkplätze finden Sie direkt nach der Brücke auf der linken Seite.

Auto – vom Flughafen

Fahren Sie ab dem Flughafen München auf der A92 Richtung Eching/München. Wechseln Sie am Autobahnkreuz Neufahrn auf die A9 Richtung Ingolstadt/Nürnberg/Berlin. Verlassen Sie die A9 an der Anschlussstelle Allershausen (67) und folgen Sie dann der Wegbeschreibung wie oben beschrieben.

Bahn

Vom Hauptbahnhof München nehmen Sie die Schnellbahn S2 oder den Regionalzug Richtung Ingolstadt bis zur Station Petershausen (Endstation S-Bahn). Von Petershausen sind es lediglich wenige Kilometer bis Schloss Hohenkammer, die Sie bequem per Taxi zurücklegen können.

Alle Gäste von Schloss Hohenkammer haben die Möglichkeit, mit der Deutschen Bahn bundesweit für 51,90 Euro anzureisen. Die Details dazu finden Sie auf [unserer Website](#).

Bitte beachten Sie, dass am Bahnhof in Petershausen keine Taxen bereit stehen!

Bestellung unter

- City Taxi
Telefon 0171 48 07 508
- Taxi Ilm
Telefon 0160 26 01 661
- oder unsere Rezeption
Telefon 08137 93 40

Taxi

Vom Hauptbahnhof München werden circa 120 Euro für eine Taxifahrt nach Hohenkammer berechnet. Für die Fahrt vom Flughafen mit dem Taxi müssen Sie circa 95 Euro kalkulieren.

